

TALLER DE FOTOGRAFÍA ESTENOPEICA

PRESENTACIÓN

La fotografía estenopeica es una ruptura total con la práctica más corriente de la fotografía, no hay clic, ni objetivo, ni flash, ni ordenadores. El resultado es sorprendente, dejando un espacio primordial a la creatividad, la imaginación y la sensibilidad. No se necesita conocimiento previos de fotografía.

Construiremos nuestra propia cámara estenopeica y realizaremos fotografías que procesaremos en laboratorio analógico y escanearemos para obtener nuestro positivo

PROGRAMA

- Construcción de la cámara
- Elección de los materiales para la fabricación de la cámara
- Realización de las fotografías
- El laboratorio: Análisis de los procesos químicos involucrados: el revelador, el baño de paro y el fijador. Su composición, características y aplicaciones
- Obtención del negativo
- Escaner de las fotografías realizadas y positivo

MATERIAL

Papel fotográfico y productos químicos: Se facilita a los alumnos el material necesario
La escuela proporciona los productos químicos y el papel fotográfico
La fabricación de la cámara se realizará durante el curso con cajas de cartón y objetos cotidianos que traerán los participantes

PLAZAS

6

DATES

Sábado 15 y 22 de octubre de 10h00 a 13h00

PRECIO:

54€

PROFESOR

Frederic Lebail